
 
 

58. Generalversammlung vom 26. August 2024 

 

Jahresbericht 2023/24: Ressort Geschäftsstelle 

 
 

Zum ersten Mal haben wir zusammen mit dem HC Kriens-Luzern ein Helfertool be-
nutzt. Darüber können alle möglichen Helfereinsätze angeschaut und bequem ge-
bucht werden. So müssen nicht mehr unzählige Doodles für verschiedene Aufgaben 

versendet werden. Aus meiner Sicht ist es übersichtlich und benutzerfreundlich. 
 

Doch was hilft uns ein modernes Helfertool, wenn sich keine Helfer eintragen? Leider 
war es auch in dieser Saison wieder harzig. Es gibt viele Helfer, welche immer wieder 

in den Hallen im Einsatz stehen. Hierfür ein GROSSES DANKESCHÖN! Es wäre jedoch 
viel einfacher, wenn sich möglichst viele Personen rechtzeitig im Helfertool für einen 
Helfereinsatz eintragen würden. Die fast wöchentliche Suche nach Helfern ist sehr 

anstrengend und zeitaufwendig. Zeit, welche dann bei anderen Projekten fehlt. 
 

Packen wir die neue Saison gemeinsam an und unterstützen uns gegenseitig. 
 
Rahel Fankhauser 

 

 
Jahresbericht 2023/24: Ressort Logistik 
 

 

Unaufgeregte Saison 2023/24 

Eigentlich kaum zu glauben, aber die Saison 2023/24 war eine der ereignislosesten 

aus der Sicht meiner Tätigkeit und dem Ressort Logistik.  
Normalerweise sind bis zum Anfang der Saison die meisten noch nicht so ganz im 

Meisterschaftsmodus. Sobald die ersten Spiele stattfinden, merken die Teams (nicht 
nur die eigenen), dass einige Spiele gar nicht so stattfinden können. Das kann von 
verschiedenen Faktoren abhängig sein. Zum Beispiel das Spieler in 2 Teams spielen 

und es zeitlich nicht aufgeht oder die Mannschaft an einem Spieltag einfach zu wenig 
Spieler und Spielerinnen hat. Doch die vergangene Saison hat gezeigt, dass es durch-

aus eine Meisterschaft gibt, ohne viel Verschiebung. 
 
Eine positive Richtung hat sich beim Hallendienst abgezeichnet. Während der ganzen 

Saison wurde kein einziges Mal eine Schicht verpasst. Für die eingeteilten Hallenchefs 
gibt es nämlich nichts Mühsameres, als wenn sie kurzfristig nach Zeitnehmer in der 

Halle suchen müssen. Oder im schlimmsten Fall selbst ans Pult sitzen und den Einsatz 
übernehmen müssen.  
 

Deshalb kann ich in diesem Jahr nicht viel über mein Ressort berichten. Es hat alles 
funktioniert, wie es sollte. Auch von Seiten SHV gab es keine grossen Veränderungen 

oder Regeländerungen.  
Sind wir mal gespannt, was die nächste Saison für spannende Herausforderungen 
mit sich bringt. 

 

Silvan Käch 



 
 

Jahresbericht 2023/24: Ressort Sport 
 

 

 
Kids 
Es gab einiges zu tun in der abgelaufenen Saison bei den Kids. Der Handballboom 

hält weiter an und viele Kinder aus Kriens wollen gerne mit Handball beginnen. Nach-
dem wir in beinahe jedem Training Schnupperlis begrüssen durften, haben wir zeit-

weilen einen Stopp verhängen müssen. Das Trainerteam konnte wiederum 
vergrössert und die Last in den Trainings auf mehrere Schultern verteilt werden. Die 
Bilanz: über 20 Neumitglieder und sehr viel Spass jeweils am Mittwoch in den 

Trainings. Leider müssen wir Ende Saison auch eine Verabschiedung hinnehmen. Mit 
Willi Wicki verlieren wir eine lebende HCK-Legende in unseren Trainerreihen. Schon 

lange hat er angedeutet, dass er in den wohlverdienten Handballruhestand gehen 
wird. Wir haben Willi bereits im Training verabschiedet und bedanken uns nochmals 
von Herzen für deinen Einsatz für die HCK-Kids! 

 
U13 

Die U13 hat das erste Mal im Meisterschafts-Modus gespielt und dies sehr erfolgreich. 
Die junge Trainertruppe um Simon Winiger hat Woche für Woche viel Zeit für die Kids 

investiert und mit ihnen eine grossartige Saison gespielt. 
Simon Winiger wird die Leitung an Louis Matter und Nina Bachmann weitergeben und 
neu als Teammanager für die U13 sowie das neugegründete FU14 Team fungieren. 

 
F1 

Das F1 hat nach der Saison 22/23 einen Umbruch erlebt. Einige altgediente 
Spielerinnen traten zurück und an der Seitenlinie ist neu Michelle Rinderli die Chefin. 
Mit Cécile Dommann und Jernej Papez als Assistenztrainer und Manu von Weissenfluh 

als Goalitrainer war das Trainerteam sehr breit aufgestellt. Der Modus der 1.Liga ist 
noch immer knallhart und trotz einigen guten Spielen, war nach dem Ablauf der 

regulären Meisterschaft leider der Gang in die Barrage unausweichlich. Diese wurde 
aber mit Bravour gemeistert und die Mannschaft hat gezeigt, wozu sie eigentlich auch 
über die ganz Meisterschaft gesehen, fähig war. Die Freude über den Ligaerhalt war 

aber natürlich bei allen Beteiligten sehr gross. 
 

SG Reuss U17 
Das Team von Höfi belegte in der Qualirunde mit 6 Punkten aus 8 Spielen den 4. 
Platz. Im Frühling kämpften sie in der Hauptrunde und belegten Platz 2 mit 9 Punkten 

aus 8 Spielen. Speziell sticht der Sieg gegen Malters heraus, in welchem die Jungs 
nicht weniger als 52 Tore geschossen haben. 

 
H3 
Ziel war es, gleich den Aufstieg wieder zu schaffen. Es lief äusserst gut. Nur gegen 

das Team von Brittnau mussten zwei Niederlagen eingesteckt werden. Der 2. Platz 
wäre für die Aufstiegsspiele vorgesehen gewesen. Da aber einige Teams nicht auf-

steigen wollten oder konnten, rückten wir nach und schafften auf dem direkten Weg 
den Aufstieg zurück in die 3. Liga. Herzliche Gratulation. 
 

  



 
 

H1 
Anders als bei den Frauen, wurde bei den Herren eine Doppelrunde bis in den Frühling 

gespielt. Mit dem Ziel «Ligaerhalt» ging das Team von Armani auf Punktejagd. Auf 
tolle Spiele folgte bald die Ernüchterung und es wurden unnötig Punkte den Gegnern 

geschenkt. Dieses Karussell führte dazu, dass erst am letzten Spieltag der direkte 
Ligaerhalt gesichert werden konnte. Das Team zeigte immer wieder ihre Stärken und 
es werden sicherlich einige Talente noch einen höheren Level erreichen. 

 
Sereina Hofstetter 

 

 
Jahresbericht 2023/24: Ressort Kommunikation/Medien 
 

 
Die erste Saison im neuen HCK-Auftritt ist mit grossem Erfolg über die Bühne gegan-
gen. Von Klein bis Gross laufen nun Alle unter gleichen Logo und Farben auf. Die 

Kleinsten tragen mit Stolz dasselbe Shirt wie ihre Vorbilder! 
 

Sponsoring 
Wiederum geht auch ein grosser Dank an unsere Haupt-, Co- und Einlauf-Sponsoren 

der Saison 2023/2024: 

 

Kommunikation 
Unsere Vereinsmitglieder werden laufend via Printmedium Kreisläufer, unsere Web-

site und über Social Media (Facebook und Instagram) über die Aktivitäten der Mann-
schaften und des Vereins informiert. 

 
Nadine Leisibach 

  



 
 

Jahresbericht 2023/24: Ressort Präsident 
 

Rechtzeitig zu den ersten Meisterschaftsspielen der Saison 2023/24 trafen auch die 
neuen Dresses ein. Der HC Kriens hatte ein neues Erscheinungsbild. Die Gestaltung 

der Dresses über alle Mannschaften bis hin zur QHL-Mannschaft verlieh dem gesam-
ten Verein einen starken Auftritt. Hier hatte Dany Frank einmal mehr eine hervor-
ragende Arbeit geleistet. Vielen Dank. 

 
Was auch in der vergangenen Saison von Spielerinnen und Spieler, Trainerinnen und 

Trainer Woche für Woche geleistet wurde, gilt ein grosses DANKE. Bei den Kleinsten 
durften wir einen regelrechten Handballboom verzeichnen. Oft reichte die Meisi-Halle 
nicht, so dass im Gang und im Freien Teile des Trainings absolviert wurden. Dies 

bedeutete für alle Involvierten grosse Flexibilität. Dass der ganze Aufwand fruchtbar 
ist, zeigte sich mit den diversen Einsätzen von jungen Eigengewächsen beim HC 

Kriens-Luzern. Was hier aufs Parkett gezaubert wurde, entbehrt den höchsten 
Respekt und wurde mit fünf Finalspielen gegen die Kadetten belohnt. 
 

Saisonende bedeutet auch Veränderungen. Mit Willi Wicki geht eine HCK-Trainer-
legende in seine wohlverdiente „Handball-Pension“. Willi wird nicht nur uns, sondern 

auch den Kids fehlen. Bei den Damen verabschiedet sich auch Cécile Dommann als 
Co-Trainerin und Spielerin. Euch vielen Dank für euer grosses Engagement für den 
HC Kriens. 

 
Schauen wir in die kommende Saison, so dürfen wir erstmals eine FU14 Mannschaft 

melden. Zusätzlich ist es möglich mit einer reinen FU11 Mannschaft an den Spieltur-
nieren teilzunehmen. Damit die Kleinsten stufengerecht in das Handball-ABC ein-
geführt werden können, wird zusätzlich einmal in der Woche ein Training für Bam-

binos angeboten. Gespannt dürfen wir auf unser H3 sein, welche den sofortigen Auf-
stieg in die 3. Liga geschafft haben. Die H1 gehen als SG mit Emmen an den Start. 

Dies erleichtert gewisse Abläufe, damit die Spieler optimale Spielgefässe bekommen. 
 
Im Vorstand wird Nadine Leisibach kürzertreten und aus dem Vorstand austreten. 

Neu wird sie den Verein im erweiterten Vorstand unterstützen, bis die Zukunftsstruk-
turen des Vorstandes geregelt sind. Nadine vielen Dank für deine bisherige Vor-

standsarbeit.  
 
Nach über 10 Jahren Vorstandstätigkeit übergebe ich das HCK-Steuer. Mit Peter Hof-

stetter stellt sich ein Ur-HCKler der Generalversammlung zu Wahl. Er wird das Schiff 
zusammen mit dem Vorstand sicher im optimalen Winde steuern. Mir bleibt ein gros-

ser DANKE an die ganze HCK-Familie, welche mich in dieser Zeit begleitet und unter-
stütz hat. Auch durfte ich mich jederzeit auf tolle Kolleginnen und Kollegen im Vor-

stand verlassen, welche immer mitzogen und sehr viel bewegt haben. Dies war von 
euch einfach genial. Auch ein DANKE an die Verantwortlichen HC Kriens-Luzern - wir 
haben in der Vergangenheit viel erreicht und den gemeinsamen Flug durch die Lüfte 

gekonnt gemeistert. Ich wünsche dem HC Kriens für die Zukunft alles Gute, viel Erfolg 
und einfach DANKE für alles. 

 
 
Heinz Flückiger 


